

Modellstadt

Die wundervoll analoge Ausstellung im Belgischen Pavillon versucht sich dem Biennale-Thema „Wie werden wir zusammenleben?“ mit einer weiteren Frage zu nähern: „Wie gestalten wir gemeinsam Stadt?“

Text: Friedrich, Jan, Berlin



Die wundervoll analoge Ausstellung im Belgischen Pavillon versucht sich dem Biennale-Thema „Wie werden wir zusammenleben?“ mit einer weiteren Frage zu nähern: „Wie gestalten wir gemeinsam Stadt?“

WEITERLESEN

Fakten

Architekten Bovenbouw Architectuur, Antwerpen aus [Bauwelt 10.2021](#)